



令和7年12月1日
認定こども園 星ヶ丘二葉園
かもめ組

あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。発表会の取り組みを行う中で子どもたちの周りと協力する姿や、高め合う様子が見られて成長を感じ、嬉しく思います。寒さがまた一段と厳しくなってきましたが、今年最後まで元気いっぱいに過ごしましょう！

かもめぐみの遊び

少しずつ難しいルールの遊びが出来るようになってきました。春～夏ごろまではトランプに夢中になっていましたが、UNO や最近はかなりやさんに憧れてすごく、才セロに挑戦している子もいます。UNO を使ってスピードをしている姿も見られるので、子どもたちなりのルールがあるんだなあと見ていて面白いです。国旗にも興味が出てきたので国の名前を教えると、どんどん覚えてきて10ヵ国以上覚えた子も増えてきました。かるたのようにして多く取れた人の勝ちという遊びや、レゴブロックで好きな国旗を作ったり、お絵描き帳に好きな国旗を描いている子の姿も。国旗だけでなくその後ろにその国の食べ物や、有名な物を貼っておくと世界のごちそうの日に照らし合わせたり、「これ食べたよね！」と思い出しながら楽しんでいます。



これからのかもめ組

- ・寒さに負けず、戸外で思い切り体を動かして健康に過ごす。
- ・リズムを整え、生活の流れに見通しを持って自ら進んで行動する。
- ・友だちと協力しながら遊びを発展させる事の楽しさを味わう。
- ・音楽に合わせて歌ったり、踊って表現する楽しさを感じる。
- ・この時期ならではの遊びや行事を友だちや保育者と一緒に楽しむ。



かもめぐみエピソード

・発表会の取り組みが始まると取り組みの時間以外でも給食後に「踊ってもいい？」と意欲的なかもめさん。お友だちを誘って踊りだすとどんどん他の子たちも集ってきて、自分の役以外の踊りも踊れるようになってきました。

・合奏の取り組みでは楽器ごとに練習してから全体で合わせるようにしています。楽器の音を聞いて「綺麗な音だね～♪」とみんなで褒めあっていて嬉しくなります。



・夕方の時間製作コーナーで作り物をしていた子が「出来た！」と見せてくれました。さるかに合戦の練習をしているのでかにを作ったそうです。可愛いですね！



食育ボード



お昼寝が終わり、お布団当番から食育ボード当番に変わりました！今まで朝の会で献立を伝える時にみんなで確認していましたが、グループごとに食べ終わってから行うようにしています。ほうれん草や小松菜など似ている食材や、魚の見分けも少しずつ出来るようになってきています。食材に興味をもちながら食べられるといいです♪

